
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 18. Juni 2016, 17:50

Sollte es nornalerweise net immer so sein das der interessierte Verein an den Arbeitgeber
herantritt um sein Intresse zu bekunden, zeigt sich der Gesprächsbereit kann Anderlecht in
diesen Fall mit dem Trainer verhandeln, zeigt der wiederum Intresse (weil das Angebot passt)
geht er zum Arbeitgeber und äussert seine Wechselabsichten, der Verein sagt ja wenn die
Ablöse stimmt und dann wird doch in der regel um die Ablöse gefeilscht, so ist es doch
zumindest wenn man Spieler kontaktiert oder liege ich da jetzt falsch......?
Es ist doch eigentlich allgemein so vereinbart das man immer erst den Verein kontaktieren
muss oder zumindest sollte, alles andere wäre doch schlechter Stil......
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